
第 1927 回例会
■ 会長：井上　久　 ■ 幹事：嶋　元　 ■ 会報：小林　亮二

平成30年10月2日（火）

第1927回例会記録　平成30年10月2日（火）  13/48回

＜点鐘＞� 井上久会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜祝い事＞� 北島親睦委員長
会員誕生　　井上久会長、阿久澤会員、山本会員、
　　　　　　渡邊会員
配偶者誕生　石野会員、畠山会員、
　　　　　　大矢会員の配偶者様
会員入会　　野島会員、中島眞一会員、赤本会員、
　　　　　　大西会員、山本会員、福家会員

＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・米山梅吉記念館50周年記念事業特別寄付の件
　拠出を理事会で承認されました。
・�インターアクト海外研修の件　桐光学園の生徒2
名分の補助金を拠出することが承認されました。
・本日の清掃活動　16:30〜　麻生警察署前
　�参加者へのお茶・お礼の代金の拠出について、承
認されました。
・�福家会員のお見舞金と、嶋幹事の川崎市社会功労
賞受賞のお祝い金の拠出が承認されました。
・�ガバナー補佐選出の順番の確認の件　当クラブは
50周年度にガバナー補佐選出となっております。
・�次年度の役員選出の件　指名委員会を立ち上げ、中
村パスト会長に指名委員長をお願いいたしました。
　以下、会長報告です。
1.��地区大会展示「キラリと輝く我がクラブの活動・
取組み」参加クラブ募集の案内

2.�2018-19RYE保護者会イベントの案内
　�11/11（日）�9：00〜15：30�川崎南部市場・東芝未来
科学館
3.��川崎・しんゆり芸術祭2019　実行委員会より委嘱
状・実行委員会開催の報告

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊会報着　新川崎RC

＜ニコニコ委員会＞� 小島委員長
　井上久会長→「阿久澤会員、本日のご報告よろし
くお願い致します」。嶋幹事→「阿久澤会員、米山奨
学委員長会議、並びにラオス報告よろしくお願いし
ます」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、
阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、福家会
員、井上勇会員、鴨志田会員、金子会員、勝田会員、
北島会員、小林会員、小塚会員、中島眞一会員、中
村会員、大矢会員、尾崎会員、白井会員、鈴木文夫
会員、鈴木清会員、山崎会員、渡邊会員、結城会員、
小島会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1929回 10月16日 会員卓話

第1930回 10月23日 クラブフォーラム

第1931回 10月30日  移動例会　会員誕生祝い・新入会員歓迎会  
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会員 出席 欠席 メーク

第1927回� 41� 33� 8� � 80.49%
第1926回� 41� 41� 0� � 100%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 勝田委員長
　福家会員→「この度は御心配をいただきありがと
うございました。今のところ順調に快癒に向かって
おるようです」。

＜米山奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　渡邊会員→「誕生記念として」。

本日のプログラム
＜委員会報告＞
米山奨学委員会� 阿久澤委員長
　国際交流及び留学生交流担
当者として、東京工業大学研
究推進部研究企画課の藤井修
治さんの講演がありました。
平成15年に「留学生15万人計
画」というのがあり、それを
基にした「留学生30万人計画」の概要説明がありまし
た。日本留学への誘い、受入れ環境作りなど国がや
らない所をロータリーが貢献している部分で、ロー
タリー活動には感慨深いものがある。そして留学生
の受け入れには、入管等では敷居が高い、留学生は
中国・ベトナムが多い、宗教問題にこだわる日本人
がいる、留学生が嘘をつくなど、まだまだ問題点も
あるとのことでした。
【留学生の支援に求められている事】
・生活相談も含めた支援体制
　非日常で勉学に励む学生を全面的にサポートする
　民族、宗教で差別してはいけない
・地域とのコミュニケーションと人材育成
　共に生活する、共にそこで生きていく
　多文化を理解し自身のコミュニティーに受け入れる
　就業支援
・同窓会組織の充実
　日本の交流母体としての役割
【ロータリー米山記念奨学会に期待したいこと】
・ロータリアンの活躍
・国際的な人脈と組織力
・豊かな社会を創造する
など、相互理解が重要とのことです。その後、米山
奨学金増資委員長から、委員会の役割、米山奨学金
事業へのご理解とご寄付のお願いなどの話、学友の

卓話では、中国出身、神奈川大学卒業、現在はアス
クルに勤められている、エン・コウエンさんの卓話、
選考委員会では選考方法などの説明がありました。
人を作るという事は、みんなの力を合わせ良い人材
を作るという事ではないかと思いました。

　米山奨学委員会報告の後に、ラオス訪問の報告が
あり、ラオスのナポー小学校、サバントン小学校、
シーワッタナー小学校で行った歯科治療の活動を、
現地の写真を見ながら説明がありました。また百合
丘クラブで訪問し活動していた小学校での諸事情に
より、そこでの今後の活動が中止になるという事で、
寄付した機材などが失われないよう移動するなどの
調整していること、場所は変わってもラオスでのボ
ランティア活動は継続されることなど、阿久澤会員
より話がありました。

＜点鐘＞� 井上久会長

祝　嶋幹事
2018年度 川崎市社会功労賞受賞

川崎市薬剤師会会長。薬剤師会の
活性化と地域医療に貢献し、お薬
手帳の普及・促進を通し、利用者
の健康維持・健康増進に力を入れ、
学校薬剤師としても、薬の正しい
知識の普及に努めている。この功
績をたたえて、この度川崎市社会
功労賞を受賞されました。

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 25件� 25,000円� 336件� 414,951円
� 1件� 10,000円� 9件� 112,500円
� 0件� 0円� 1件� 112,000円
� 1件� 20,000円� 13件� 180,000円

累計

10月2日（火） 当クラブ会員、会員関係者、桐光学
園インターアクトの生徒で、麻生警察署から青葉
幼稚園までの歩道の清掃活動を実施しました。
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